

La souche d'où jaillit la vie

Le royaume des Cieux est tout proche, car Jésus le Christ viendra bientôt. Il manifeste la justice et la miséricorde de Dieu pour tous les peuples. Nous sommes appelés à produire un fruit digne de la conversion. Laissons-nous émonder par la Parole.

CELEBRATIONS EUCHARISTIQUES

SAM 6 Déc.	19 h		Bénédiction de fête, Josée DeBoer- <i>Sa tante Jacqueline</i> Pour leurs mère, Clémence Guénette – <i>Ses filles Joane, Lise et Gisèle</i>
DIM 7 Déc.	10 h		Victor Pharand - Son épouse <i>Lily Pharand</i> Défuntes de la F.F.C.F Hanmer – Leurs consœurs 12/12 Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)
LUN 8 déc.	9 h		Gilles Bédard - <i>Joanne</i>
MAR 9 déc.	9 h		Bénédiction de fête, Luc Houle Jr - <i>sa tante Jacqueline</i>
MER 10 déc.	9 h		Leurs enfants et petits-enfants - <i>Maurice et Jeanne-d 'Arc Brière</i>
JEU 11 déc.	9 h		Madame Jacqueline Agré _ <i>David Armstrong</i>
VEN 12 déc.	9 h		Alfred Gratton -Hélène et famille (Dubeau)
SAM 13 déc.	19 h		Pour la famille Chénier- <i>Aline (Evans)</i> Colette Phelion- <i>Suzanne St pierre</i> Ricky et Connie Berthelot– <i>Gilles et Angèle Berthelot</i>
DIM 14 déc.	10 h		Pour commémorer la fête de Roland Bérubé- <i>Carole Bérubé</i> Pour sa famille- <i>une paroissienne (Mildred 11/12)</i> Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)

ANNONCES DE LA SEMAINE**LAMPE DU SANCTUAIRE**

Semaine du 7 décembre 2025

*Pour : Gabrielle Cloutier †
De : son fils Réal Cloutier*



**Le Rendez-vous
de Vallée Est**

Dîner de Noël

lundi 15 décembre 2025
à midi

Toute la communauté est invitée à participer au dîner de Noël.

Billets : 25 \$ / personne / Bar payant
(Les billets sont non-remboursables.)

OFFRIR UN JOUET À NOËL

Si vous voulez donner un jouet à un enfant...

Choisissez une étiquette dans l'arbre de Noël à l'arrière de l'église. L'étiquette indique soit un gars ou une fille et l'âge de l'enfant. Ensuite, apportez le jouet neuf à l'église pour le 14 décembre au plus tard. Des bénévoles s'occuperont d'envelopper et de distribuer les jouets aux enfants de notre communauté.



DELTA BINGO
Val Caron

Sessions au profit de notre paroisse
le mardi 9 décembre 2025
de 13 h 30 à 15 h 45

Bonne chance !

Illuminez votre temps de l'Avent !

Les lampions de Noël sont disponibles aux deux entrées de l'église ainsi que dans la pouponnière.
Contribution : 10 \$ chacun.



Deuxième dimanche de l'Avent - A - Dimanche 7 décembre 2025 St-Jacques, Hanmer

Dans la communauté et les relations humaines, on a l'impression qu'il y a deux catégories de personne, les oppresseurs et les opprimés. La ligne de démarcation entre les deux groupes passe par l'exercice de la force, du pouvoir, du sexe, de l'origine ethnique et de la race, la classe sociale et l'appartenance religieuse.

Une des fables de Jean de Lafontaine dit : Un loup rencontre un agneau qui s'est écarté du troupeau. Le loup voudrait trouver une raison pour justifier de vouloir manger l'agneau. Alors il dit à l'agneau : « *Salut, c'est bien toi qui m'as insulté l'an dernier* ». « *Cela ne peut être possible* », répond l'agneau d'une voix triste : « *Je n'étais pas encore né* ». Alors, dit le loup, « *Mais tu te nourris de mon pâturage*. » « *Non monsieur* », répond l'agneau, « *Je n'ai pas encore goûté à l'herbe* ». En outre, dit le loup, « *Vous buvez à ma source* ». « *Non* » s'exclame l'agneau ! Je n'ai jamais encore bu d'eau, et n'ai que le lait de ma mère comme nourriture et boisson ». Alors le loup l'a saisi et l'a mangé, en disant : « *Eh bien ! Je ne vais pas rester sans souper, même si tu réfutes chacune de mes accusations* ». Pourquoi parce que le loup ne peut manger rien d'autre que la chair des autres animaux.

Ne dit-on pas que « l'homme est un loup pour l'homme » et aussi « qu'un poisson devient grand en mangeant d'autres poissons ». Alors comment comprendre cette vision d'Isaïe. L'intérêt d'Isaïe, n'est pas dans la façon dont les choses sont ou ont toujours été, mais dans la façon dont les choses peuvent être. Isaïe raconte sa vision du jour du Seigneur, « les jours à venir » quand Dieu manifestera sa gloire sur toute l'humanité. Et la condition pour appartenir à ce monde, c'est d'accepter de se laisser transformer de manière radicale.

Cette transformation de la nature humaine n'est possible que par la grâce de Dieu. C'est ce qu'Isaïe décrit : Les lions mangeurs de chair sont convertis en brouteur comme les vaches. Transformés par la grâce, les animaux féroces peuvent apprendre à accepter leurs collègues les plus faibles ayant droit égal à la vie et au bien-être. Transformés par la grâce

les animaux les plus faibles apprennent à faire confiance à ceux féroces et à pardonner afin d'oublier toutes les violences dont ils ont été l'objet et qui les ont fait souffrir dans le passé.

Cette grâce de la transformation nous est proposée par l'appel que lançait jadis Jean le Baptiste à ses contemporains et qui continue de nous être lancé à nous chrétiens et chrétiennes de ces temps. Approchons-nous du sacrement de la réconciliation, répondons à la prédication de Jean pour reconnaître nos fautes et donner un signe concret de conversion.

Profitons de ce temps de l'avent pour demander à notre Dieu de nous aider à opérer cette transformation et qu'en nous acceptant les uns les autres, nous vivions en frères et sœurs pour un avant-goût de son royaume sur cette terre. Notre préparation à Noël n'aura de sens qu'à ce prix. Bonne préparation à tous et toutes avec la grâce que donne notre Dieu. Amen.

Votre frère en Jésus-Christ, Basile Agré



Ayez confiance !

Le Seigneur vient.

Excellente semaine à chacun et chacune !

Pour venir en aide aux familles démunies de notre paroisse, il y a des enveloppes aux entrées de l'église dans lesquelles vous pouvez placer vos dons qui serviront à acheter les bons d'achats pour Noël. Vous pouvez déposer votre enveloppe dans le panier de la quête.